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Production française de masques chirurgicaux
Question écrite n° 31510

Texte de la question

Mme Corinne Vignon attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la nécessité de
privilégier la production française de masques chirurgicaux dans les distributions gratuites aux personnes les
plus précaires. M. le ministre a annoncé la mise à disposition de plusieurs millions de masques pour aider les
personnes les plus fragiles à se protéger. C'est une décision que Mme la députée salue, au regard notamment
du coût important que l'achat de masques engendre pour nombre de ménages français. Ainsi, et afin de soutenir
cette nouvelle filière, il serait souhaitable que l'État choisisse pour cette distribution des masques produits en
France. En effet, la pénurie de masques qui a émergé lors de la crise sanitaire a fait prendre conscience de la
dépendance de la France à l'étranger. En réaction, nombre d'entreprises françaises ont fait le choix d'investir
massivement dans la production de masques sur le territoire national. Ces entreprises ont su être réactives et
ont mobilisé d'importants capitaux pour assurer la protection de la population. Elles se trouvent aujourd'hui
encore concurrencé par la production étrangère et notamment chinoise. L'État doit montrer l'exemple et faire le
choix du national ! Il faut soutenir les industriels français et retrouver la souveraineté économique de la France.
Elle espère que le Gouvernement fera désormais primer le choix du made in France. Elle souhaite connaître sa
position sur le sujet.
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